

第37回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント

【1】 自動車のスピード超過による交通事故防止対策について（中央地区）

現在、中央地区の住民は、長堀中丸線を生活道路として利用しているが、勝木田下の内線との接続が開通すると、駅前大通りや動燃通りの幹線道路からの抜け道として利用する方が増加すると思われる。歩行者・自転車の安全な通行を最優先し、抜け道車両に対する速度抑制対策を確実に実施して欲しい。

⇒【村長コメント】

- ・対応については、検討させていただきたい。

【2】 豊岡区の笠内信号機について

右折する車がなかなか通れず、特に朝は車が渋滞してしまうため、登校中の子ども達が危ない。歩車分離の信号機にすれば良いのではないか。

⇒【村長コメント】

- ・ご意見として伺います。

【3】 農地のあり方について

今後、村では農地のあり方を考えなければならないと思う。そのため、農業の魅力を伝え、例えば、水戸の納豆のように、村で大豆を作るのであれば納豆や味噌等の製品まで作るようにするとよいと思う。

⇒【村長コメント】

- ・ご意見として伺います。

※特筆事項がなかった方につきましては、掲載を割愛させていただきます。